

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Alista Frente Yucatán, CDMX y GTO

por Mexico Informa | Nov 6, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

El líder nacional de los panistas, Marko Cortés comenzó a mover sus cartas, casi aprobadas por el Frente Amplio por México que integra con el PRI de Alejandro Moreno "Alito" y el PRD de Jesús Zambrano para las próximas nueve gubernaturas en juego.

De entrada, el PAN encabezará Yucatán con Renán Barrera, ex alcalde de la capital de Mérida y que fue elegido como el candidato a suceder al también panista, Mauricio Vila.

Sin embargo, dependerá al 100 por ciento que el gobernador Vila se cuadre para ir en alianza con el Frente porque ha estado necio en hacer equipo con priistas y perredistas, vaya, una represalia por no alzarle la mano como el Presidencial en lugar de Xóchitl.

El problema que puede generar, es qué si se rehúsa aceptar esa alianza, sin duda puede provocar que priistas y perredistas voten por el candidato de Morena y pierdan el estado los panistas para crucificarlo como el gran necio perdedor.

O tal vez Marko Cortés determine respaldar al Frente y a su candidato Renán, para saltarse a Vila, que por cierto el gobernador anda coqueteando con el que manda en Palacio Nacional como una propuesta velada de presionar a su partido y le otorguen la pluri del Senado número uno y dejar que ponga todos los candidatos a los municipios y el Congreso del estado.

Otro escenario que se puede dar por hecho, es la Ciudad de México con el inminente candidato, Santiago Taboada, el mismo que está prácticamente palomeado por el Frente.

Al igual que Guanajuato, son las tres entidades que le corresponderán al PAN en ese acuerdo, y a pesar de tener más que claro ese escenario, todavía hay alcaldesas que mantienen la esperanza de querer pelearle la candidatura como es el caso de Lía Limón de Alvaro Obregón.

También la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas y con un suspiro el de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcava.

La Ciudad de México gobierna 9 de las 16 alcaldías sobre Morena que perdió en el 2021 con Claudia Sheinbaum como jefa del gobierno y cuyo fracaso de su mala administración provocó el voto de castigo, pero culparon a Ricardo Monreal de haber sido la mano negra para favorecer a la oposición.

Con las cifras del 2021 con los votos alcanzados en la Ciudad de México, incluyendo los Distritos de la Cámara de Diputados que rescataron, parte de los 50 legisladores a Morena, el Frente Amplio por México tiene altas probabilidades de ganar la capital.

Con esas probabilidades los panistas no quieren dejar pasar la oportunidad, en conse3ucneica se desato, como atractivo un abanico de aspirantes porque el que quede puede ganar con todo el respaldo del frente.

:						estos de	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
•							MEXICOINFORMA		06/11/2023	OPINIÓN
	:	:	÷	:	:	132	IIILAIOOINI ORIIIA.MX		33, / 2020	

Otra de las entidades es Jalisco, aunque está en espera de que Movimiento Ciudadano de Dante Delgado se decida si va aliarse con el Frente para poder cederle esa posición al igual que Veracruz, de lo contrario entrará a disputa entre PRI y PAN para poner candidato.

Por lo pronto, en Morena esta semana saldrán los nueve candidatos a gobernar igual número de estados, será el próximo viernes cuando Mario Delgado, líder del partido ofrezca los nombres d ellos ganadores que por encuestas lo lograron. Eso sí, a partir de hoy, queda prohibida hacer campañas.

PALOMA Y EL BERINCHE DE ROCHA

El gobernador de Sinaloa, el morenista, Rubén Rocha Moya no le gustó para nada que la diputada federal y sinaloense, Paloma Sánchez le atizara que sigue sin cumplir sus promesas de campaña. Qué ante las demandas de los productores y otros sectores de la sociedad, simplemente promete, les dice, les da fechas, corre, va al otro y luego se esconde y se enoja.

Desde luego que hay encabronamiento en Sinaloa porque Morena y sus aliados frenaron el Presupuesto para el estado en los renglones de Salud, el campo y la infraestructura carretera, cuando hoy existe la urgencia de atender la sequía que está teniendo afectaciones mayúsculas.

Y si había dudas, paloma Sánchez les refrescó que hay algo clásico y que lo que tiene Morena es que si no estás de acuerdo con ellos, van contra ti y quieren tenerlos callados", y agregaría que ahí está también el caso de sus títeres en Nuevo León con Samuel García que emprendió una cacería de clausuras contra familiares de diputados locales que tienen mayoría porque le negaron que incrementara las tarifas al uso de agua potable.

Mientras que la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, Marcel Guerra será la responsable de coordinar la sesión esta semana para la discusión del Presupuesto.

Por lo pronto, adelantó que será el Pleno que le tocará, dentro del Presupuesto, determinar la creación de un Fondo para la reconstrucción de Acapulco que se conformaría, por los excedentes del petróleo.

PALAZUELOS, HUGO SÁNCHEZ Y MARYBEL POR Q ROO

En Quintana Roo se abrieron los espacios para dos personajes del sector artístico, el actor Roberto Palazuelos, para el senado de la república por Movimiento Ciudadano, y el futbolista, Hugo Sánchez para la presidencia municipal de Cancún por el PRI.

En Morena, la senadora, Marybel Villegas, también por Quintana Roo, decidió ir por la candidatura de la presidencia municipal de Cancún y dejar la reelección del Senado que preside su compañera de partido, **Ana Lilia Rivera**. En las últimas encuestas, aventaja dos a uno a la candidata de la gobernadora Mara Lezama, la verde ecologista y alcaldesa actual de ese ayuntamiento, Ana Peralta de la Peña.

https://www.mexicoinforma.mx/opinion/alista-frente-yucatan-cdmx-y-gto/